



QMA NANTES

ENCORE UNE FOIS LE PERSONNEL SERT DE DEFOULOIR !!

Le 14 février 2025

Les semaines se suivent et se ressemblent au CP de NANTES. Encore une fois les personnels sont visés par la violence.

En effet, Ce jour, vendredi 14 février 2025, vers 7h25, à l'ouverture d'une cellule au Quartier Arrivant, une personne détenue a tenté de sortir de sa cellule en forçant le passage. Notre collègue a fait opposition avec son corps et lui ai demandé de réintégrer mais le détenu a exigé d'aller en MA1 immédiatement.

Il a de nouveau tenté de sortir de la cellule l'agent l'a repoussé jusqu'à son lit. Le détenu a alors serré les poings et a asséné plusieurs coups dont au moins trois ont touché le surveillant au visage. Avec l'aide de la collègue, ils sont parvenus à le faire tomber au sol mais le détenu a saisi au cou le collègue et a commencé à l'étrangler.

L'arrivée des renforts a permis de lui faire lâcher prise. Le détenu a résisté avec violence lors de sa maîtrise et son menottage. Il a été conduit au Quartier Disciplinaire pour une mise en prévention.

Encore une fois, les personnels sont victimes d'actes de violence gratuits, dans cette situation le surveillant s'en sort bien vu le profil de la personne détenu, en effet, ce dernier est repéré et signalé comme instable psychologiquement.

L'UFAP UNSa justice apporte tout son soutien à notre collègue agressé, et constate une nouvelle fois que les personnels sont continuellement mis à mal par une population pénal sans scrupules et sans cerveaux. Nous demandons une sanction conséquente et significative pour l'auteur de cette agression lâche et gratuite, ainsi que son transfert.

Les personnels du CP de NANTES, ont encore une fois, dû subir la violence, et cela dans un contexte de surpopulation.

RAS LE BOL !! il est grand temps de réagir, à l'instar de la future gestion des narcotrafiquants dans nos détention, il est urgent de se doter d'établissements spécialisées en gestion PSY.

Pour L'UFAP UNSa justice

HERVE Yann